

ちょっとした、得する！耳寄り情報

Vol. 59

# てんこもり

発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部  
TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

新年度スタート。春爛漫の暖かな日差しが  
何よりうれしい季節となりました！



## メニュー その1

### 「ため池」の話

春になると農村では、稲作の準備が始まります。今回は、「ため池」の話です。

岐阜県には、現在2200カ所余りのため池があり、県の南東部に多く位置します。主に水田稲作の水源として昔から数多く築造されてきま



八幡池



小淵ため池

ため池には、農業用水の確保だけでなく洪水調節、土砂流出防止、生物の生息生育場所、地域住民交流の場等の多面的機能があります。農水省

した。世界文化遺産に登録されている仁徳天皇陵古墳は日本最大の古墳ですが、古代に造られたこれらの古墳周囲の池は、権力を誇示するためだけにではなく干ばつに備えて設計されたのでは...という説もあるそうです。  
現在では農村コミュニティが希薄となり、ため池の維持管理が困難になってきています。また、近年では集中豪雨が頻発し土砂災害も増加しています。東日本大震災では、ため池の決壊により尊い人命が失われるとともに住宅や農地に被害が発生しました。大地震に備えた耐震照査と必要な整備が急務となつています。

## メニュー その2

### ぶらり道の駅を訪ねて

今回は、海津市南濃町にある道の駅「月見の里 南濃」取材してきました。国道258号線沿いにあるこの道の駅は、県内最大級の規模です。

海津市は年間平均気温が約15℃あり、みかん栽培に適しています。明治12年から始まったみかん栽培は年々増加し、岐阜県唯一のブランド

は平成22年にため池の有する多様な役割と保全の必要性の理解を広めるため、「ため池百選」を選定しました。岐阜県では、江戸時代に築造された自然に囲まれた美しい湖面を醸し出すということで坂祝町にある八幡池が選ばれていました。また、可児市にある小淵ため池（昭和27年完成、貯水量552千m<sup>3</sup>）は、日本初のロックフィルダムということで有名です。一周するコース（1.5km）は、桜や紅葉を満喫することができます。春や秋の行楽期にはリフレッシュのため、お近くの農業用ため池を散策されてみてはいかがでしょうか。by 水野



「南濃みかん」が販売されています。その他に、地元産の果実と新鮮野菜が一年をとおして並び、足湯、レストラン、パン屋さん等が併設されています。  
一番人気は無料の足湯で、運動の疲れを癒してくれま



す。このお湯は、駅近くにある南濃温泉「水晶の湯」と同じ源泉だそうです。  
私は、レストランで名物「みかんうどん」を頂きました。ほのかにみかんの香りがするうどん、旨味たっぷりの出

汁とよく絡んで非常においしかったです。南濃みかんを使った、「味感ちつぶ」「みかんラーメン」「みかん大福」などの加工品も購入しました。  
2年前にオープンしたパン屋「やわらか家」さんは、行列ができる人気店で、この駅内で製造した焼き立てパンが頂けます。耳までやわらかい食パンです。生食パンと南濃みかんのフルーツサンドを家族で食べましたが、子供らもみかんとの組み合わせ、もちもち食感が良いと絶賛しております。ほかにも、たまごコッペパン、小倉バターコッペパン、手包み焼きカレーパンなどがおすすめだそうです。お近くにお出かけの際は、ぜひ一度こちらの道の駅にお立ち寄りください。☆所在地 岐阜県海津市南濃町羽沢673-1 ☆TEL 0584(58)0258 ☆営業時間 8時～18時 ☆駐車場 大型車27台 普通車103台 身障者用2台 ☆休業日 1月1日 by 大西



**メニュー3**  
**おいしいお店**  
**紹介します**

今回ご紹介するお店は大垣市静里町にある「麵屋みつる」さんです。

2020年OPENしたこのお店は、朝7時から開店しています。朝からラーメンが食べられるのは、大垣だと珍しいと思います。

このお店は、時間帯でラーメンの味が変わります。朝は「旨くしょう油ラーメン」、お昼は「豚骨魚介ラーメン」と「まぜめん（追いメシつき）」、夜限定となる「つけめん」があり、それぞれの味を楽しむことが出来ます。今回、取材したのはお昼時でした。店内のカウンター席は満席で、順番待ちです。このお店の人気の高さが伺えます。さて、欲張りな私がみなさんにお勧めしたいのは2品あります。1品目は豚骨魚



豚骨魚介ラーメン



エビ辛混ぜそば



介ラーメン味玉です。トッピングは味たまご、チャーシュー、水菜、刻み葱、ナルト、メンマ、焼きのりと具沢山です。太麺と和風だしがきいた豚骨魚介の濃厚スープがとてもマッチしておツチしており、絶妙な美味しさがたまらない1品です。2品目は、えび辛まぜそばです。食べ応えある太麺に、エビの旨味とほど良い辛味がやみつきになる美味しさです。えび辛まぜそばを注文した人は、店員さんから「辛さはどうですか？」と尋ねられるでしょう。もし辛く感じた時は、温玉をプレゼントされるので、辛さを調整することも出来ます。締めのおいしい飯で、最後まで楽しめる大満足な逸品となっています。欲張りな私は、次回、朝ラーメンにチ

**メニュー4**  
**楽器のお薦め**  
**演奏のお薦め**

ヤレンジします。皆さまも近くまでお越しの際には、ぜひお立ち寄り下さい。☆住所 岐阜県大垣市静里町143-1 ☆電話 0584(91)0789 ☆営業時間「月・木・日」7時～10時「L・0 9時45分」11時30分～14時「火」7時～10時「L・0 9時45分」☆定休日 水曜日 by安江 ☆Twitter公式アカウント <https://twitter.com/menyamitsuru>



新型コロナウイルスへの感染拡大は、なかなか収まりそうにありません。外出を控え自宅で過ごす時間が長くなり、「巣ごもり需要」という言葉を耳にするようになりました。自宅で遊ぶゲーム機などは、半導体不足の影響で品薄だそうです。その影響もあつてか、楽器演奏を始める人が

増えていようです。手軽に始められるのが「ギター」や「ベース」です。若い頃使っていた楽器や、親が使っていた楽器を引っ張り出してみると、音が出ない、何だか弾きにくいという事があります。こんな時は専門のお店へ持ちこんで診てもらおうのいいです。そこで紹介したいのが、可児市にある「スタジオベル」です。中古楽器販売や、楽器の修理をしているお店です。

ギター」も作っています。その模様はYouTubeで見ることが出来るので、一度覗いてみて下さい。

このお店は、どんなギターやベースも修理してくれます。弦交換や簡単な修理であれば、その場で直してくれます。とても気さくな店長さんです。楽器に詳しいので、なんでも相談するのいいと思います。有名ミュージシャンが愛用しているギターやベースとそっくりにしたくなります。そんなニーズに応え塗装とカスタマイズをしてくれます。煙の出るギターとか、アニメキャラの「痛



このお店の練習スタジオを借りると、家で出せない大きな音を出すことが出来ます。ギター・ベース・ドラムのスクールもやっていますので、これから始めたい方にもおすすめです。店内には中古のエレキギター・アコースティックギター・ベースギターが並んでいます。リーズナブルなものから、希少なものでたくさんあります。すぐく気になるものばかりです。☆〒509-0201 岐阜県可児市川合字寺田2343-2 ☆電話 0574(63)6312 ☆営業時間 13時～24時 ☆定休日 月曜日 by小栗 <https://www.youtube.com/channel/UC...> <https://www.instagram.com/studiobell>

